
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Voglio testimoniare la bontà del Signore. 
Ero sposata da dodici anni e non avevo fi-
gli. Circa cinque anni fa partecipai ad un 
incontro di Preghiera Carismatica. Duran-
te la preghiera 
di guarigione, il 
Signore Gesù 
diede una paro-
la di conoscen-
za a Roberto 
(che non mi co-
nosceva) e dis-
se: “Una donna 
diventerà presto mamma, dopo dodici an-
ni di attesa”. E infatti, così é stato, perché 
é nato Francesco. Ora ha quattro anni e 
fra poco avrà anche una sorellina. Il Si-
gnore é grande! 
 

 Giuseppina  

Gesù è lo stesso ieri, oggi e per sempre!  (Eb 13,8) 

 


